

## Ca fait un an déjà

*"Hélix est arrivé chez moi en janvier 2024. J'avais jusqu'à présent eu des femelles plutôt fines. J'ai maintenant un gros mâle de plus de 6 kg qui s'est révélé facile à vivre et, par certains côtés, plus doux. En bon chat, il a bien sûr son indépendance et sa curiosité, mais il sait aussi trouver les moments de paresse et de calme qui me vont bien. Avant d'arriver chez moi, il avait eu une vie difficile. Je suis contente de lui apporter de meilleures conditions."*

Monique

